Compañera/o:

la LIGA COMUNISTA REVOLUCIONARIA nos presentamos a las proximas elecciones generales del 28 de octubre en las 8 provincias de Andalucia tanto al congreso como al senado.

Nuestro objetivo es participar en ese enorme deseo de cambio que existe entre los trabajadores y el pueblo, voluntad que se traduce en una disposición firme en derrotar a la derecha.

Hemos trabajado por intentar conseguir candidaturas unitarias de la izquierda radical o revolucionaria. Esto ha sido posible en otros sitios del estado pero no en Andalucia.

Asi las cosas, nuestra presentación en solitario no obedece a ninguna rutina electoralista. En sintesis resumiriamos asi nuestra posición: estamos convencidos que para derrotar a la derecha no es suficiente, aunque si necesario, derrotarle en las urnas ; el programa moderado tanto del PSOE como la del PCE y su voluntad de pactar con sectores bien conocdidos de la derecha (Suarez e, incluso, Lavilla, para no hablar de Fernandez Ordoñez) no garantizan esta victoria sobre la derecha sino que la cuestionan; por eso creemos que es necesario defender tan fuerte como sea posible que hace falta otro programa para encontrar soluciones reales y que hay que prepararse para movilizaciones (que trataremos sean unitarias) para obligar a la derecha a ceder en sus posiciones; pero, dado que no hay en nuestra provincia ninguna candidatura unitaria de la izquierda revolucionaria, no queremos dispersar el voto: por eso retiraremos nuestra papeletas para el congreso de los diputados.

Queremos que conozcas mejor nuestrasposiciones. Queremos discutirlas contigo, saber tu acuerdo o desacuerdo con ellas, ver si es posible tu colaboración en parte o en el conjunto de nuestras actividades.

En la "Carta a nuestros sómpatizantes, amigos y colaboradores" puedes encontrar más desarrolladas nuestras posiciones.

Arching Printedoc